

SONNTAG
15.5.22
14:30 UHR



3. AUGSBURGER

KIDICAL MASS

BUNTE FAHRRAD-DEMO FÜR JUNG UND ALT

VON DER
CITY
GALERIE

ZUM
PARK AM
ROTEN
TOR

WWW.KIDICAL-MASS-AUGSBURG.DE

3. KIDICAL MASS

BUNTE FAHRRAD-DEMO FÜR JUNG UND ALT

START:
**CITY
GALERIE**
14:30 UHR

Am 15. Mai 2022 erobern große und kleine Radfahrende die Straßen von Augsburg, bei der 3. Augsburger Kidical Mass, einer bunten Fahrrad-Demo für Jung und Alt.

Warum? Weil auch Kinder gerne Radfahren! Deshalb haben wir eine „kinderleichte“ Route ausgearbeitet, die auch für die Kleinsten geeignet ist. Sie ist als Demonstration angemeldet, die Augsburger Polizei begleitet uns und sichert die Wege. Die Tour wird am Park am Roten Tor enden, wo viel Platz zum Toben und Spielen ist und wir den Nachmittag ausklingen lassen.

Übrigens: Am 14./15. Mai 2022 finden bundesweit Kidical Mass Demos in über 100 Städten statt – alle mit dem Ziel klarzumachen, dass sich alle Kinder und Jugendlichen sicher und selbständig mit dem Fahrrad in der Stadt bewegen können sollen.

ZIEL:
**PARK AM
ROTEN
TOR**

→ RADFAHREN MACHT SICHER SPASS →

